



AUX PETITS SOINS



Beauté. Depuis 2012, l'*Hôtel Barrière Le Majestic Cannes* « bichonne » ses visiteurs au sein du **Spa Diane Barrière**, installé au premier étage du palace. Cette année, ce petit paradis du bien-être a initié un partenariat avec le laboratoire de cosmétique Biologique Recherche. « Beaucoup considèrent ces soins comme la haute couture de la cosmétique », explique Pierre-Louis Renou, directeur général de ce fleuron de la Croisette. A découvrir de toute urgence... *A. de M.*

ULTIMATE CARE Beauty. Since 2012, *Hotel Barrière Le Majestic Cannes* has pampered its visitors at the **Spa Diane Barrière**, installed on the luxury hotel's first floor. This year, this paradise of well-being has set up a partnership with the Biologique Recherche cosmetics laboratory. "Many consider these treatments as the haute couture of cosmetics", explained Pierre-Louis Renou, managing director of this flagship on the Croisette. A must-not-miss...